

# RECIBIRÁ ARGENTINA UN EMPRÉSTITO DE 50 MILLONES Y AYUDA TÉCNICA DE JAPÓN

TOKIO, 8 de octubre. (Latin-Reuters). — Bancos japoneses firmaron hoy acuerdos de préstamos a Argentina por 12,000 millones de yens (más de 50 millones de dólares) en el comienzo de la visita oficial del Presidente Jorge Rafael Videla a este país.

Los acuerdos fueron concertados aquí por el Banco de la Nación Argentina y

el Eximbank de Japón y el Banco de Tokio, y están referidos a un empréstito oficial que totaliza diez mil millones de yens (44 millones de dólares) y un préstamo privado por 1,800 millones de yens (ocho millones de dólares).

Los términos del empréstito oficial no fueron dados a conocer en tanto que el préstamo privado será re-

dimible en 8.5 años y se le aplicará la tasa japonesa de largo plazo que ahora es de 8.2 por ciento anual.

Los acuerdos para los préstamos, que financiarán proyectos argentinos de desarrollo, figuran entre muchos convenios y contratos que se espera concretar durante la visita de Videla a Japón.

Además de esos dos acuerdos, Argentina espera firmar un contrato separado para la emisión de bonos durante diez años por entre 15,000 millones, 20,000 millones de yens (67 y 89 millones de dólares) en el mercado japonés de capitales, según fuentes bancarias.

Durante la visita de Videla, que incluye dos entrevistas con el primer ministro, Masayoshi Ohira, fijadas para mañana y el jueves, probablemente se firmen varios acuerdos bilaterales referidos a la cooperación técnica y la derogación de la doble imposición.

Videla se reunirá con empresarios japoneses y visitará fábricas durante su permanencia en el país que concluirá el viernes, tras un breve viaje a la antigua capital imperial de Kyoto.

Durante sus gestiones en el país, se estima que Videla solicitará ayuda para tres grandes proyectos industriales en su país: la expansión de una siderúrgica estatal, el mejoramiento del servicio ferroviario de Buenos Aires y la construcción de una planta pesquera en la Patagonia.

A su llegada, un día después de la elección general en este país en la que el Partido Liberal Democrático de Ohira fracasó en su intento de aumentar su mayoría, el Presidente Videla fue recibido en el aeropuerto internacional de Haneda por el canciller Sunao Sonoda.

Videla tuvo su recepción oficial durante una recepción en la residencia de huéspedes cerca del palacio del emperador Hirohito, donde después fue condecorado con la Gran Orden del Crisantemo.

El Presidente y su esposa fueron recibidos después en audiencia especial por Hirohito y la emperatriz Nagako.

También asistieron a un banquete ofrecido por la pareja imperial en su palacio.

Durante el agasajo, el Presidente calificó la condecoración de la Gran Orden del Crisantemo que había recibido como "un símbolo del cariño de todo el pueblo japonés hacia el pueblo argentino".

EL UNIVERSAL

## Jorge Videla Recibió la Gran Orden del Crisantemo

TOKIO, 8 de octubre (UPI). — El presidente de Argentina Jorge Videla fue recibido oficialmente hoy por el emperador de Japón Hirohito y la emperatriz Nagako en la casa de huéspedes Geihinkan, en una gira iniciada para fortalecer las relaciones políticas y económicas entre los dos países.

El emperador de 78 años de edad le confirió a Videla la Gran Orden del Crisantemo en el Palacio Imperial y ambos trataron temas de interés mutuo.

La agencia de la Casa Imperial dijo que Hirohito regaló al presidente y su esposa una foto autografiada de la pareja imperial, un jarrón y un joyero.

Por su parte, la pareja japonesa recibió una pintura de un pájaro y un broche.

Videla dijo a su llegada al aeropuerto de Haneda que esperaba establecer una "relación duradera" y "un mejor entendimiento y coope-

ración entre los dos países".

El presidente y sus acompañantes se dirigieron después a la casa de huéspedes Geihinkan, cercana al Palacio Imperial, para la elaborada ceremonia de recepción en el que participaron la pareja imperial, el primer ministro Masayoshi Ohira y otros dirigentes japoneses.

Según funcionarios argentinos, el viaje de Videla a Tokio está orientado a "ampliar las relaciones políticas" y "establecer la base para un entendimiento económico".

Videla y Ohira tratarán un amplio temario de asuntos en las dos reuniones que se realizarán mañana y el jueves.

El presidente Videla, de 54 años de edad, y su esposa, fueron huéspedes de honor en un banquete imperial, donde dijo a sus anfitriones que su visita de cinco días fortalecería las relaciones entre Argentina y Japón.

EXCELSIOR

## Gestiona Panamá la Libertad de Isabel Perón

PANAMA 8 de octubre. (AP)—Panamá ha adelantado gestiones para obtener la libertad de la ex Presidenta de Argentina, María Estela Martínez de Perón, informó hoy una fuente oficial al término de la audiencia que concedió el Presidente Aristides Royo al abogado de la viuda del general Perón, Julio Isaac Arriola.

EL DIA

## Se entrevistó Videla con el emperador Hirohito

TOKIO, 8 de octubre (UPI). — El presidente de Argentina, Jorge Videla, fue recibido oficialmente hoy por el emperador Hirohito y la emperatriz Nagako, en la casa de huéspedes Geihinkan, en una gira iniciada para fortalecer las relaciones políticas y económicas entre los 2 países.

El emperador de 78 años de edad le confirió a Videla la gran orden del Crisantemo, en el Palacio Imperial, y ambos trataron temas de interés mutuo.

Según funcionarios argentinos, el viaje de Videla a Tokio está orientado a "ampliar las relaciones políticas" y "establecer la base para un entendimiento económico".

Videla y Ohira tratarán un amplio temario de asuntos en las 2 reuniones que se realizarán mañana y el jueves.

Videla, que es el segundo presidente argentino que visita Japón, está acompañado por una numerosa co-

mitiva y por dirigentes de grupos privados comerciales y agrícolas.

Los funcionarios argentinos dijeron también que el Banco de la Nación Argentina, una institución estatal, abrirá una sucursal en el centro de Tokio mañana, coincidiendo con el viaje del presidente.

En la ceremonia de inauguración participarán, entre otros, el presidente del banco, Juan María Ocampo, y el ministro de Economía de

Argentina, José Martínez de Hoz.

El banco Export-Import de Japón firmó hoy un acuerdo con el Banco de la Nación Argentina para la emisión de un crédito de hasta 10 mil millones de yens (casi 44 millones y medio de dólares).

El vicepresidente del Export-Import, Susumu Nakamura, señaló que es el primer préstamo otorgado al Banco de la Nación Argentina por el Banco Japonés Estatal.

EL UNIVERSAL